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площадью 30-40 м.кв. в новом 
здании по ул. Урицкого, 1а. 
интернет, телефон, охрана, 
стоимость - 400 рублей м.кв.

8-922-191-88-89 
8-922-29-12-049тел: 

СдаютСя в арендУ
офисные помещения
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Подарок  
ко дню Победы

Как сообщили официаль-
ные представители городского 
управления областного мини-
стерства социальной политики, 
в ближайшее время начнется 
осуществление традиционных 
единовременных выплат ко Дню 
Победы.

По нашим данным, в этом году ветера-
ны и инвалиды Великой Отечественной 
войны получат от государства по 1000 
рублей. Что касается вдов погибших 
солдат, узников концлагерей, тружеников 
тыла, узников блокадного Ленинграда, то 
для них размер единовременной выплаты 
составит 500 рублей.

При этом в управлении социальной 
политики отмечают, что для получения 
данной выплаты лицам, которым она по-
лагается по закону, никуда обращаться 
не следует. А тем, кто по тем или иным 
причинам  не получит данную выплату, 
следует обратиться по телефону: 24-59-
29. Такие обращения будут приниматься 
до ноября текущего года.

Дмитрий Баженов
Фото с сайта: http://izvestiaur.ru

На прошлой неделе в Первоуральске состоялось рабочее со-
вещание, на котором вновь обсуждался вопрос передачи зданий 
новоуткинского и динасовского детдомов на баланс городу для их 
последующего перепрофилирования в детские сады. В его ходе 
чиновники администрации и депутаты устранили возникшие у них 
ранее разногласия.

Напомним, соответствующий вопрос значился в повестке городской Думы еще на 
прошлом ее заседании. Однако был снят по прошествии комитетов по инициативе 
народных избранников. Депутаты засомневались, потянет ли городской бюджет такую 
расходную нагрузку. Ведь перепрофилирование детдомов в детсады удовольствие не 
из дешевых: средства необходимы на разработку проектно-сметной документации 
для капитального ремонта и собственно на сам ремонт. А это – порядка 30 миллионов 
рублей на каждое здание. Вторым моментом, на котором заострили внимание депу-
таты, стали условия, в которых окажутся дети-сироты после переселения. 

В ходе совещания начальники финуправления и управления образования, а также 
директор детского дома, в который перераспределят ребят из новоуткинского и ди-
насовского детдомов, ответили на эти и другие вопросы, интересовавшие депутатов. 
В частности чиновники заверили, что администрация гарантирует использование 
освобождающихся зданий по их новому назначению, а также, что для проведения 
капитального ремонта будут привлечены средства из областного бюджета.

Вот как отозвался о результатах совещания заместитель председателя Думы 
Владислав Пунин:

- Нас очень порадовало, что итогом переселения детишек из новоуткинского и 
динасовского детдомов станет не уплотнение, а определение на свободные места. От-
веты на вопросы, связанные с финансированием, нас также удовлетворили. Поэтому 
мы будем ходатайствовать перед депутатским корпусом, членами соответствующего 
комитета о том, чтобы данный вопрос был принят к рассмотрению.

Наталия Конькова

Превратить детдома  
в детСады городУ По Силам

К субботникам готовы?
По данным, полученным нашими корреспондентами в город-

ской администрации, в Первоуральске начались работы по под-
готовке масштабных массовых субботников.

Как сообщил руководитель муниципального предприятия «Городское хозяйство» 
Юрий Попов, в настоящее время проведены переговоры с руководством крупных 
предприятий города.

- Представители Новотрубного завода официально подтвердили, что нынче пла-
нируют выполнить точно такой же объем работ, как и в прошлом году, - сообщил он.

Что касается управляющих компаний, то они также намерены работать по про-
шлогодней схеме, то есть предоставят населению необходимые инструменты и 
организуют вывоз собранного мусора.

Что касается даты начала массовых субботников на территории нашего города, 
то она традиционно назначена на 22 апреля.

Владислав Пунин: «На совещании 
мы устранили все разногласия»
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десять тысяч 
метров ям

Разбитые дороги для Перво-
уральска, увы – далеко не 
новость. Однако нынче мас-
штабы повреждений, обна-
ружившихся с таянием снега, 
превзошли все ожидания. 
Центральные улицы больше 
напоминают гигантскую пло-
щадку автошколы, где все 
водители выполняют одно и 
то же упражнение – «змейку». 
Только объезжают они не во-
ображаемые препятствия, а 
вполне реальные ямы и вы-
боины. Но и это не спасает. 
Такого количества автомоби-
листов, меняющих пробитые 
колеса на обочинах дорог, 
Первоуральск, пожалуй, еще 
не видел.

– Ехала по Ватутина со ско-
ростью 30 км/ч, перед каждой 
ямкой притормаживала и все 
равно пробила покрышку, – 
жалуется одна из автолюби-
тельниц.

– Приехал в шиномонтаж  
колесо залатывать. Так ме-
ханик, когда осмотрел его, 
спрашивает: «Вы, наверное, 
по Чкалова ездили? К нам с 
такими повреждениями боль-
ше всего народу оттуда приез-
жает», – рассказывает другой 
автовладелец.

– Вчера на Чкалова одно-
временно у шести машин 
колеса пробило, водители 
ГИБДД вызвали, чтобы акт о 
причинении ущерба соста-
вить, – делится наблюдениями 
работник службы такси.

И это далеко не все истории 
о дорожных «приключениях», 
которые довелось услышать 
корреспонденту «НеГ» с мо-
мента наступления оттепели.

Согласны с автомобили-
стами и специалисты-комму-
нальщики.

– Мы провели обследова-
ние, у нас разрушено почти 
тринадцать тысяч квадрат-
ных метров дорог, и десять 
с половиной – это ямы и ко-

Эх, дороги!

разбитые КолеСа еСть. 
КаПремонтов нет

Весна, пришедшая наконец на прошлой неделе, вскрыла традиционные 
дорожные проблемы Первоуральска. И, несмотря на масштабные ре-
монты, проведенные коммунальщиками за последние два года, колей и 
ям нынче ничуть не меньше (а то и больше), чем в «доремонтную эпоху». 
При этом нынче на капитальные ремонты дорог первоуральцам не стоит 
даже рассчитывать.

леи, – доложил на пресс-
конференции, состоявшейся 
на прошлой неделе, директор 
МКУ «Городское хозяйство» 
Юрий Попов. – Шипы зимней 
резины серьезно выгрызли 
полотно. Автомобилисты у 
светофоров трогаются с ме-
ста, резко набирая скорость. 
Это быстро приводит дороги 
в негодность.

осталось лишь 
воспоминанье…

Безусловно, названная 
Ю.Поповым причина сомне-
ний не вызывает. Впрочем, 
как и тот факт, что раньше со 
столь впечатляющей разрухой 
на дорогах город сталкивался 
в ту пору, когда ни о каких 
масштабных ремонтах и речи 
не было. Нынче же дороги 
оказались разбиты после двух 
сезонов капитальных ремон-
тов и капитальных же вложе-
ний. Так, по данным, озвучен-
ным начальником местного 
финуправления Светланой 
Рудаковой в интервью на 
сайте администрации, в 2011 
году на содержание и ремонт 

дорог было израсходовано  
44,1 миллиона рублей, а в про-
шлом году аж 112,6 миллиона 
из областного и городского 
бюджетов. Но от этих цифр, 
увы, становится только груст-
нее. Ведь многие «убитые» 
улицы, такие как Ватутина, 
Ильича, Герцена, Володар-
ского, приводились в порядок 
именно в 2011 году. Отремон-
тированные в 2012-м, напри-
мер, Трубников и Чкалова (на 
участках до ул.Папанинцев) 
пока терпят. Но вопрос: не 
постигнет ли их та же участь 
весной 2014 года? И в каком 
состоянии тогда же окажутся 
прочие улицы, если учесть, что 
нынче финансирование до-
рожных работ по сравнению с 
2012 годом существенно уре-
зано? Как сообщил на той же 
пресс-конференции Ю.Попов, 
в этом году местный бюджет 
выделяет на дорожную сеть 
около 36 миллионов рублей. 
И выполнить на эти средства 
город сможет лишь текущие 
ремонты. Более того, на вос-
становление разрушенного 
зимой полотна, по словам 
Юрия Клементьевича, потре-

буется восемь с половиной 
миллионов рублей допол-
нительно к тем средствам, 
которые заложены в бюджете.

– Часть из разрушенных 
участков восстановим своими 
силами. Надеюсь, недоста-
ющую сумму, это миллионов 
пять-шесть, нам профинанси-
руют дополнительно, – уточ-
нил директор «Городского 
хозяйства».

Естественно, при таких ус-
ловиях о капитальных ремон-
тах, в отличие от двух прошлых 
сезонов, и речи не идет. Ведь, 
несмотря на то, что финансо-
вую нагрузку на такие работы 
город делит пополам с об-
ластью, свою половинку ему 
тоже надо где-то взять. А по-
скольку бюджет Первоураль-
ска по-прежнему остается 
бюджетом выживания, такой 
возможности нынче он просто 
не предусматривает. Правда, 
субсидии из области Перво-
уральск все равно получит – и 
это 25 миллионов рублей – но 
они целиком и полностью уй-
дут на внутриквартальные 
дороги.

ездить сможем  
в мае?

Тем не менее, специали-
сты от коммуналки обещают 
привести городские дороги в 
порядок, причем сделать это 
уже в мае. Пока снег оконча-
тельно не сошел и улицы не 
высохли, ямы – по требованию 
ГИБДД – засыпаются щебнем, 
чтобы не разбивались колеса 
автотранспорта. Но уже в 
апреле, когда установится 
сухая погода и заработают ас-
фальтовые заводы, дорожники 
смогут заняться латанием 
дыр. Проволочек здесь, по 
словам Ю.Попова, возникнуть 
не должно, потому что конкурс 
на содержание и текущий 
ремонт дорог был проведен 
заблаговременно, а, стало 
быть, работы будут профинан-
сированы в полном объеме и в 
установленный срок. Помимо 
текущего ремонта дорожно-
го полотна коммунальщики 
обещали заняться ремонтом 
тротуаров, ограждений, уста-
новкой светофоров и лежачих 
полицейских.

Наталия Конькова
Фото Дмитрия Баженова
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еще немного,  
и они наглоталиСь 
бы дыма
Первоуральский участковый спас  
из горящей квартиры брата с сестрой

Вечером 3 апреля участковый уполномоченный ОМВД России 
по Первоуральску ,лейтенант полиции Сергей Шистеров работал 
в районе улицы Чекистов. Проходя мимо жилого дома №2, Сергей 
услышал крики о помощи. Из распахнутого окна на четвертом 
этаже валил дым. Оказалось, что зовет на помощь, высунувшись 
наружу, молодой человек с ребенком на руках. Не раздумывая, 
лейтенант забежал в подъезд.

Шистеров взбежал на четвертый этаж, из щелей металлической двери горящей 
квартиры валил дым. Было ясно, что еще немного, и люди за дверью наглотаются 
угарного газа. Или получат травмы при падении. На удачу практически вместе с 
полицейским на этаж поднялся брат зовущего на помощь молодого человека. У 
него был ключ (как позже выяснилось, замок открывался изнутри только ключом, 
которого у запертых не было).

Очутившись в квартире, Сергей сквозь дым увидел огонь в большой комнате, 
молодой человек с ребенком находились у окна в маленькой комнате.

- Ничего не видно было, - вспоминает Шистеров. – Дыхание задержал - и  вперед. 
Вытащили из квартиры молодого человека и девочку лет двух.

Спасенные были братом и сестрой. Их заперли, а тут пожар - загорелся диван…
Вскоре на место происшествия прибыл наряд пожарной службы и ликвидировал 

очаг возгорания, а участковый Шистеров продолжил работу на административном 
участке.

- Руководство ОМВД России по Первоуральску готовит документы о представле-
нии Шистерова к поощрению, - говорит пресс-секретарь ОМВД России по Перво-
уральску Елена Краюхина. – Пока он получил в подарок от руководства мобильный 
телефон.

Сам участковый не считает, что сделал нечто героическое. Сделал то, что на его 
месте сделал бы каждый. Шистеров работает в полиции с 2009 года. Это первый 
случай в его практике, когда он столкнулся с пожаром.

Павел Никифоров
Фото автора

Следователями  
не рождаются

Полицейские Первоуральска 
отметили 50-летие городского 
следственного отдела.

Следственный отдел в Первоуральске 
был организован в апреле 1963 года, 
возглавил его Андрей Бутаков. На днях в 
полиции с 50-летним юбилеем поздра-
вили действующих сотрудников отдела, 
а также ветеранов. Медаль «За верность 
службе» помимо Бутакова получили под-
полковник юстиции в отставке Лидия Бо-
кова (стаж более 30 лет), майор юстиции 
в отставке Валентина Мечурова, майор 
юстиции Елена Рекутцкая. Памятным 
знаком «За службу в милиции» награди-
ли Людмилу Зуеву (стаж более 20 лет), 
Светлану Пехота (22 года), Михаила 
Фоминых, Сергея Макарова и других. 
Знаком Почета «За полезное» награди-
ли подполковника юстиции в отставке 
адвоката Татьяну Будкевич.

Будкевич прошла путь от следователя 
до начальника следственного отдела 
Кировского РУВД Екатеринбурга - само-
го большого в Свердловской области. В 
Первоуральске в течение пяти лет Буд-
кевич занимала должность заместителя 
начальника следственного отдела.

- Мы жили одним коллективом, общи-
ми задачами и проблемами, - говорит 
Татьяна Будкевич. – Следователями, на-
верное, не рождаются, а становятся, но 
я хочу пожелать нынешним работникам 
преданности своей профессии, любви к 
ней. Потому что без любви к тому делу, 
которое выбирает человек, никогда он не 
достигнет высоких результатов и успеха. 
Помните, что один неправильный, пло-
хой поступок может очернить не только 
человека, но и коллектив, в котором он 
работает. Нужно быть предельно чест-
ным не только перед собой, но и перед 
своими коллегами. Труд следователя 
- очень сложный, требует постоянной те-
оретической подготовки, так как законы 
все время меняются. Мы все помним та-
кого замечательного человека - Констан-
тина Ушакова, который почти 25 лет был 
начальником нашего следственного от-
дела. Вот пример преданности профес-
сии, большого человеческого обаяния, 
уважения и любви к людям. Нынешним 
работникам надо только продолжить 
сложившиеся традиции. И.о. начальника отдела МВД Дмитрий Васильев 

благодарит Сергея Шистерова за проявленый героизм  
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В январе на базе Образовательного центра 
компании ЧТПЗ в Первоуральске прошел Первый 
чемпионат России по мехатронике WorldSkills при 
поддержке министерства образования и науки РФ, 
Агентства стратегических инициатив, компании 
ЧТПЗ и международного концерна Festo. 

Территория, где готовят будущих «белых ме-
таллургов», стала площадкой для проведения со-
ревнований по самой современной дисциплине в 
«олимпиаде рабочих». Здесь установлены самые 
современные стенды и оборудование, которые 
существуют в мире для обучения новым и инноваци-
онным специальностям. И молодые специалисты по 
этим профессиям, в первую очередь мехатроники, 
нужны компании ЧТПЗ.

В чемпионате участвовали команды из Балтий-
ского государственного технического университета 
«Военмех», Московского энергетического института, 
Озерского технического, Сургутского професси-
онального и Магнитогорского политехнического 
колледжей, Санкт-Петербургского государственного 
политехнического университета и Первоуральского 
металлургического колледжа. Участникам чемпиона-
та нужно было выполнить пять конкурсных заданий. 
К радости новотрубников, победили наши ребята 
из ПМК – Александр Литвиненко и Артур Исламов. 
Парни набрали 82 балла, тогда как их ближайшие 
конкуренты из Магнитогорского политехнического 
колледжа (второе место) – лишь 68 баллов; а сту-
денты статусного Московского энергетического ин-
ститута и вовсе оказались лишь на третьей ступени 
с 59 баллами.

– Меня поразили уровень подготовки команд 
чемпионата и та серьезность, с которой все ребята 
подходили к делу, – отметил главный международ-
ный эксперт по мехатронике Майкл Линн, судивший 
соревнования.

Первоуральские студенты получили не только 
заслуженные награды, но и путевку на еще более 
серьезные соревнования – международный WS-2013 
в Лейпциге. Конечно, ребята и без дополнительных 
напоминаний не почивают на лаврах и усердно 

Перед Стартом

В спорте высших достижений перед крупными и ответственны-
ми соревнованиями спортсмены отправляются на сборы, чтобы 
в идеальных условиях, сконцентрировавшись, уделять максимум 
времени и сил подготовке, отработке новых навыков. Международ-
ные соревнования «WorldSkills International», которые состоятся в 
Лейпциге летом, для мехатроников ПМК – это, как минимум, чем-
пионат мира, а то и вовсе Олимпийские игры.

готовятся. Но последние две 
недели они и вовсе живут 
только мехатроникой – она у 
них на завтрак, обед и ужин. 
Все дело в том, что компания 
Festo – поставщик оборудо-
вания для Образовательного 
центра ЧТПЗ – пригласила 
студентов в московский офис 
компании. Там Александр и 
Артур отрабатывали навыки 
монтажа реальных мехатрон-
ных систем и познакомились 
с новейшей учебной фабри-
кой Festo Didactic в Центре 
учебных технологий ФЕСТО-
РФ (на фото). Вот такие не-
обычные сборы в качестве 
подготовки к самым серьез-
ным соревнованиям полу-
чились у парней. А мы уже 
начинаем переживать за них 
– чтобы все у будущих «бе-
лых металлургов» сложилось 
хорошо на международных 
соревнованиях!



стр. 8 «Новая ежеНедельНая газета» №14  от 11 апреля 2013 г. 

весенне-летней ремонтной 
кампании дан старт

Теперь главное не забуксовать.
По данным городского управления ЖКХ, ряд ком-

мунальных предприятий города окончил подготови-
тельные мероприятия перед масштабной ремонтной 
кампанией. Об этом сообщил руководитель ведом-
ства Евгений Пашков.

Однако говорить о полной готовности города к 
ремонтам пока рано.

Одной из компаний, которая может похвастаться 
полной подготовкой к началу работ, является СТК. 

- Данная организация разработала и утвердила 
план остановок магистралей и график проведения 
ремонтных работ в различных районах города и на 
различных объектах. По нашим данным, на все эти ра-
боты будет направлено более 45 миллионов рублей. 
Кроме того, в сметах расходов компании СТК запи-
сано, что 10 процентов от этой суммы будет израс-
ходовано на благоустройство мест раскопов после 
окончания всех работ, - отметил руководитель УЖКХ.

А вот у управляющих компаний дела обстоят мно-
гим хуже. Так, по информации наших источников в 
мэрии, на сегодняшний день лишь две организации 
предоставили согласованные графики ремонтов. И 
именно в связи с этим ремонтная кампания может 
столкнуться с рядом серьезных трудностей. Такой 
вывод можно сделать из слов Аркадия Спевака, 
руководителя местного отделения СТК. Так, помимо 
всего прочего в ходе традиционной оперативки, по-
священной вопросам ЖКХ, он сказал следующее:

- О том, что управляющие компании должны раз-
работать график проведения своих ремонтных работ 
и согласовать его с нами и городской администраци-
ей, я говорил еще несколько месяцев назад. Однако 
«управляшки» покивали головами и на этом успо-
коились. И это невзирая на то, что я их официально 
предупредил, что нынче наша организация остановку 
магистралей не будет производить по их требова-
ниям. Не успеют что-то отремонтировать, пока мы 
проводим свои работы – их проблемы. Дальнейшие 
остановки в работе наших сетей будут производиться 
только за плату. Закон нам дает такое право, - заявил 
Аркадий Спевак. 

Также он выразил большие сомнения на счет того, 
что управляющие компании серьезно отнеслись к 
рекомендации городских властей произвести ремонт 
запорной арматуры в многоквартирных домах.

Что касается муниципального предприятия «Водо-
канал», то здесь помимо ремонтов готовятся еще и к 
таянью снега. Традиционно в это время ухудшается 
качество питьевой воды, а потому на предприятии 
создан большой запас реагентов, которые исполь-
зуются при очистке воды.

Дмитрий Баженов
Фото с сайта: http://www.mspkamensk.ru

калейдоскоп

Число трудоспособных жителей 
сокращается

Как сообщил руководитель местного Центра занято-
сти населения Сергей Малеев, на территории города 
произошло увеличение процента безработных граждан.

О д н а к о  п р о -
и з о ш л о  э т о  н е 
потому, что рез-
ко увеличилась их 
численность. Так, 
по состоянию на 
1 марта в городе 
статус безработ-
ного имело 902 че-
ловека, к 1 апреля 
этот показатель 
достиг отметки в 
922 человека. А 
потому что сокра-
тилось количество 
трудоспособных 
граждан.

- 1 апреля мы 
официально кон-
статировали, что 
число трудоспо-
собных жителей 
города уменьши-
лось с 80 тысяч че-
ловек до 78400 человек. В связи с этим и произошло увеличение доли 
безработных граждан, - объяснил происходящее руководитель ЦЗН.

Также он сообщил, что в течение марта 160 жителей города получили 
статус безработного, а трудоустроился 381 человек. Потребность города 
в работниках оценивается в 1869 человек.

В течение марта четыре предприятия: «ТИМ», «Гранд-Моторс», «ЖБИ: 
Первый бетонный» и городской Театр драмы и комедии функциониро-
вали в режиме неполного рабочего дня. Кроме того, городские пред-
приятия уведомили ЦЗН о готовящемся сокращении 160 работников.

исполнение бюджета:  
пока нареканий нет

На аппаратном совещании при главе главный фи-
нансист города Светлана Рудакова сообщила о ходе 
исполнения бюджета 2013 года.

По ее словам, исполнение осуществляется в штатном режиме. По со-
стоянию на конец марта доходы городской казны составили немногим 
более 609 миллионов рублей. Одновременно с этим она отметила, что 
за тот же период было освоено около 485 миллионов рублей.

Задолженности по заработной плате перед работниками бюджетной 
сферы и по оплате услуг ЖКХ, полученных городскими учреждениями, 
не имеется. Также городская казна полностью готова к досрочной вы-
плате заработной платы муниципальным бюджетникам в связи с при-
ближением майских праздников.

реклама
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Чаша богородицы
Общество трезвления появилось при 

храме в январе 2006 года. Еще до его 
создания прихожане слушали лекции 
священника из Екатеринбурга, отца Иго-
ря Бачинина, о вреде алкоголя и табака.

- Потом начали читать акафист перед 
иконой «Неупиваемая чаша», - говорит 
руководитель проекта Тамара Вернад-
цких. – В какой-то момент сменился у 
нас настоятель, и новый, отец Владимир, 
предложил организовать из группы чте-
цов общество трезвления.

Избавляющая от пьянства икона «Не-
упиваемая чаша» находится в храме по-
стоянно. Это копия чудотворного списка, 
находящегося в Серпухове. Оригинал 
иконы Богородицы, известный с 1878 
года, утерян еще в начале XX века.

К иконе «Неупиваемая чаша» обраща-
ются не только люди пьющие, избавляет 
она от тяги к табаку и дает силу победить 
все страсти.

- В этом году из общества возникла 
школа трезвления, - говорит Тамара Вер-
надцких. – В прошлом году мы написали 
проект «Школы трезвления», отправили 
на конкурс «Православная инициатива» 
и получили в марте высокую оценку про-
екта и гранд преподобного Серафима 
Саровского на 300 тысяч рублей.

Через школу трезвления уже прошла 
первая группа, в которую записались  
16 человек в возрасте от 26 до 66 лет. 
Это люди пьющие, курящие, наркома-
нов в храме пока нет. В итоге месячный 
курс – занятия и лекции по вторникам, 
четвергам и пятницам - благополучно 
прошли 14 первоуральцев.

- Я запивался, в последний раз пил 
три недели подряд, - делится опытом Павел Никифоров 

Фото автора

Прощайте, рваные джинсы и декольте! 
К 1 сентября этого года все ученики ГО Первоуральска должны прийти на занятия в 

школьной форме. Президент подписал соответствующий указ о введении школьной 
формы на территории РФ, и Государственная Дума его инициативу, скорее всего, 
поддержит. 

По словам педагогов, ученики могут выбирать цвет и фасон школьной формы 
(ткань, из которой она будет сшита), единого общероссийского образца, как это 
было в СССР, нет. Обойдется форма минимум в 1000-1500 рублей. 

Во многих странах вопрос о фасоне школьной формы решается на уровне учебного 
заведения. В Японии, несмотря на возможные вариации, преобладающим остается 
так называемый «матросский костюм» или классический вариант – белая рубашка, 
темный пиджак и брюки либо юбка.

В США и Канаде школьная форма существует во многих частных школах, но в 
государственных школах единой формы нет.

В Британии в каждой школе, государственной или частной, - своя школьная форма. 
Есть небольшой процент школ, в которых ее вовсе нет, однако в подавляющем числе 
учебных заведений дети обязаны носить школьную форму.

Акафист перед иконой читают в храме каждый понедельник в 17 часов

треть миллиона - на борьбУ С ПьянСтвом
Школа трезвления при Храме во имя Смоленской иконы  
божьей матери в талице получила гранд Серафима Саровского

прошедший курс Александр Лосев (фа-
милия и имя изменены – ред). – Сейчас 
не употребляю, осталось только бросить 
курить. Самое тяжелое было прийти в 
храм.

Сила благодати
С пьющими работают священник, нар-

колог Вадим Гоннов, юрист и психолог. 
Этим школа трезвления в Первоураль-
ске отличается от других храмов, где с 
пьющими работает только священник 
или волонтер.

- Начинаем с того, что рассказываем 
пьющим, что сам человек не в состоянии 
справиться с тягой к алкоголю, - говорит 
лектор школы Татьяна Юрьевна. - Ал-
коголизм – это страсть, греховная при-
вычка, и лечить его нужно духовными 
средствами. Сам человек не имеет в 
себе сил, нужна божественная благодать. 

Пьянство - болезнь не социальная, не 
медицинская, а, прежде всего, духовная, 
таблеткой ее не вылечишь. Поэтому все в 
школе трезвления начинается с молитвы. 
В идеале человек не только должен бро-
сить пить, но и пройти воцерковление.

- Рассказываем людям, где разреше-
но, а где запрещено выпивать и курить, 
- говорит юрист школы трезвления 
Евгения Соболевская. – Более того, мы 
рассказываем о том, куда обращаться, 
если вы столкнулись с нарушением сво-
их прав и со стороны других граждан и 
организаций.

- Гранд Серафима Саровского потра-
тим на оборудование, в частности купим 
цветной принтер, сканер, компьютер, для 
того чтобы печатать плакаты, листовки, 
тиражировать диски. Часть денег уйдет 
на оплату педагогам, которые проводят 
лекции в школе трезвления.

Первую группу школы трезвления вы-
пустили 29 марта, следующую набрали 
9 апреля. Все желающие бросить пить и 
курить могут обращаться в храм.
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Важно

доСроЧное «золото» 
новотрУбниКов
7 апреля на Хромпике в ходе игр  
XXII тура открытого чемпионата 
города по баскетболу среди мужских 
команд фактически определился 
победитель.

В первом матче аутсайдер турнира «Горняк» уступил 
по всем статьям «Ветеранам» – 45:93. Следующими на 
площадку вышли «Динур» и «2001». Команда «2001», хотя 
и занимает шестое место в турнирной таблице, без боя не 
сдается ни в одном матче. Вот и на этот раз самобытная 
команда доставила немало хлопот одному из лидеров 
чемпионата.

- В дебюте встречи мы были в роли догоняющих, лишь по истечении 
семи минут игрового времени вышли вперед и уже не теряли инициативу, 
- говорит тренер «Динура» Александр Попов.

По итогам первой половины матча преимущество динасовцев составля-
ло 12 очков – 42:30, но в течение третьего отрезка матча игрокам «2001» 
удалось сократить отставание в счете до минимума – 51:52. Но стоило 
подопечным Попова взвинтить темп, как тут же преимущество «Динура» 
составило комфортные 11 очков. В итоге победа огнеупорщиков – 76:61. 
Матч двух представителей Ревды - «Ревда» и «УСМ» - был вынесен за рам-
ки тура и проведен в соседнем городе. Со счетом 80:73 победили игроки 
«УСМ». Завершали тур «УТПК» и «ПНТЗ», в случае победы последних ново-
трубники досрочно гарантировали себе первое место, «УТПК» же в случае 
поражения оставались за тройкой призеров. С первых минут лидерство 
захватили игроки «УТПК», но постепенно новотрубники выровняли игру 
и ушли вперед. На большой перерыв команды ушли при счете 47:42 в 
пользу «УТПК». Но скамейка трубо-промышленной компании оказалась 
слишком короткой, чтобы на равных играть с лидером чемпионата. Вто-
рая половина матча прошла под диктовку игроков «ПНТЗ», финальная 
сирена зафиксировала на табло 87:75. Итак, за два тура до окончания 
чемпионата команда «ПНТЗ» заняла первое место. Сейчас главная интрига 
чемпионата – кто займет второе и третье места, на которые претендуют 
«Динур», «УСМ» и «Ревда».

  Следующий тур состоится 14 апреля на стадионе «Динур», начало игр 
в 10 часов.

Путевка в Польшу
Чемпионат и первенство России по кикбок-

сингу среди юниоров прошли в Нижнем Тагиле 
в конце марта. Первоуральск на соревнованиях 
представляли трое спортсменов, те, кто прошел 
отбор на первенстве и чемпионате Свердлов-
ской области: Александр Борисов (младший 
юниор, весовая категория 54 кг), Александр 
Зубак (57) и Андрей Тумаков (супертяжелая 
весовая категория среди «взрослых»).

- Проведя пять боев, Борисов дошел до финала и 
буквально в касание проиграл по очкам спортсмену 
из Рязани, - говорит тренер сборной Свердловской 
области по кикбоксингу Михаил Плюхин. – Тумаков 
выиграл в четверть финале, вышел в полуфинал, 
но из-за разбитой ноги вынужден был сняться с 
поединка. В итоге – бронзовая медаль.

По результатам соревнований Борисов попал в 
состав сборной команды России, которая выступит 
на молодежном первенстве в Польше в сентябре 
этого года. До установочного сбора первоуралец бу-
дет тренироваться в составе своей команды, перед 
Польшей пройдет сборы в Подмосковье.

Примерить шахматную 
корону

С 25 по 29 марта в шахматном клубе «Класси-
ка» состоялось первенство города по шахматам 
среди школьников. 

За досками собрались 34 шахматиста из восьми 
школ города, которые выступали в пяти возрастных 
группах. В группе «2005 и младше» победителем 
стал ученик школы № 21 Николай Владимиров, в 
возрастной категории «2004-2003 г.р.» лучшим стал 
Владимир Свешников из школы № 6, в «2002-2001 
г.р.» первое место у Михаила Филинкова из школы 
№ 21, а в группе «2000-1999 г.р.» победил ученик 
школы № 4 Андрей Черногубов и ученица школы  
№ 28 Анастасия Глазунова. В возрастной категории 
«1998 г.р. и старше» первым стал Руслан Абраров 
из школы № 3.

нацелены на первенство 
россии

Первоуральские тхэквондисты заняли при-
зовые места на первенстве Свердловской об-
ласти среди юниоров. Соревнования прошли в 
субботу 6 апреля в спортивном зале AVS отеля 
в двух возрастных группах.

- Основная задача этих соревнований - фор-
мирование сборных команд области для участия 
в первенствах России, которые пройдут в мае в 
городе Шахты для юниоров 15-17 лет и начале 
июня в Нальчике для «кадетов» 12-14 лет, - говорит 
руководитель «Школы тхэквондо» в Первоуральске 
Валерий Воробьев. 

Всего в первенстве Свердловской области при-
няло участие 234 спортсмена (юниоров – 107, 
кадетов – 127). Первоуральск представляла сбор-
ная команда из 16 спортсменов, но только один 
из них – Михаил Шилоносов («Динур») выступал в 
юниорской группе.Всего наши спортсмены заво-
евали три золотых (Владимир Волегов, Александра 
Назарова и Дарья Смирнягина), две серебряных и 
одну бронзовую медали. Победители соревнований 
кроме медалей завоевали право выступления на 
первенстве России.

Павел Никифоров
Фото автора
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не По вКУСУ СУдья 
и ПроКУрор
2 апреля прошло очередное 
заседание Первоуральского 
городского суда по делу торговцев 
оружием адвокатов злоказовых

Адвокаты Анатолий и Вячеслав Злоказовы предстали перед судом 
еще в ноябре прошлого года. По версии следствия, 64-летний отец 
и 42-летний сын с января 2009 года незаконно хранили и продавали 
огнестрельное оружие отечественного и зарубежного производства (в 
том числе револьверы и пистолеты «Бритиш Бульдог», «Наган», «Берет-
та», «Парабеллум», «Вальтер», «Браунинг» и другие), составные части 
оружия и боеприпасы. Злоумышленники хранили арсенал в частном 
доме, принадлежащем Анатолию Злоказову. Сами обвиняемые с дово-
дами прокурора не согласны и представляют свою версию событий. Как 
заявил Анатолий Злоказов, найденное у него в доме оружие является 
коллекцией и представляет большую ценность (более 60 миллионов 
рублей). По словам подсудимого, это оружие передал ему на хранение 
его клиент - офицер ФСБ. В собрании есть пистолет, из которого за-
стрелился Маяковский.

Обвинение Злоказовым выдвинуто по статье 222 УК РФ, которая 
предусматривает до шести лет колонии.

Ранее обвиняемые заявляли, что готовы выйти под денежный залог 
по 500 тысяч рублей за каждого. Особенно настаивал на этом Анатолий, 
говоря, что его сына Вячеслава избивали, а также пытали в медчасти 
СИЗО электротоком.

На заседании 2 апреля Злоказовы потребовали отвода председатель-
ствующего судьи. По словам Анатолия, судья ни разу не прислушался 
к ходатайствам подсудимых и их адвокатов, относится предвзято, а 
жена судьи дружит с супругой прокурора, который представляет сто-
рону обвинения на данном процессе. В итоге сегодня судья отказал в 
просьбе обвиняемым.

Злоказовы уже подавали ходатайство об отводе прокурора Андрея 
Елисеева, т.к. Злоказов-старший имел с ним неприязненные отношения, 
которые у них сложились во время совместной работы начиная с 2003 
года. В этом ходатайстве судья также отказал. 

задержали 
домУШниКов, 
вСКрывавШиХ 
Сейф-двери
на счету «гостей» из 
Челябинска около десятка 
квартирных краж

Возглавлял группу квартирных воров житель Челя-
бинска Шевченко.

- Задержали троих преступников 25 марта, - гово-
рит начальник отдела уголовного розыска капитан 
полиции Андрей Мергин. – Среди них - человека, 
который непосредственно вскрывал квартиры отмыч-
кой. Полицейские не знали, что готовится ограбление 
именно в этом доме, оперативники выехали по факту 
другой кражи, и тут в дежурную часть позвонили жи-
тели соседней улицы, сообщили, что в их доме ходят 
подозрительные люди.

Одного подозрительного незнакомца полицейские 
«взяли под белы рученьки» в подъезде, а его по-
дельников – рядом с домом. Мужчины в возрасте от 
30 до 35 лет, жители Челябинска, уже на протяжении 
года вскрывали квартиры в Первоуральске, вынося 
ценные вещи, в основном шубы, деньги и драгоцен-
ности. Все они были ранее судимы за аналогичные 
преступления.

- Сейчас задержанные находятся в СИЗО, - говорит 
Андрей Мергин. – Общая стоимость ворованного по 
10 эпизодам порядка миллиона рублей. Преступники 
орудовали чаще в спальных районах, в новостройках - 
Бульвар Юности, Береговая. Шли без предваритель-
ной наводки - наугад, смотрели по окнам, дверям, 
вскрывали в основном сейф-двери методом подбора 
ключа. В этом году это первое задержание серийных 
домушников, больше подобных групп в городе нет.

По факту возбуждено уголовное дело по части 3 
статьи 158 УК РФ «кража с проникновением в жили-
ще», по которой преступникам грозит до шести лет 
колонии.

- За три месяца текущего года по сравнению с 
аналогичным периодом прошлого года раскрытие 
квартирных краж повысилось на 4%, - говорит за-
меститель начальника полиции, майор полиции Алек-
сандр Малевский. – Хотя степень раскрываемости 
краж имущества, грабежей, угонов транспорта, к 
сожалению, падает. Стопроцентная раскрываемость 
только по разбоям. По итогам последних двух меся-
цев мы занимаем 12 место из 41 территориального 
подразделения региона.

 По словам полицейских, в апреле в суд будут пере-
даны 15 уголовных дел, возбужденных по статье 158 
УК РФ «кража».

Павел Никифоров
Фото автора
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Дмитрий Баженов
 Фото с сайтов: http://www.tula.rodgor.ru, http://www.

lookandtravel.ru

в ПервоУральСКе 
раСтет ЧиСло 
«СоциальныХ Сирот»

Именно об этом свидетельствуют официальные данные 
местного отделения министерства социальной политики 
Свердловской области.

Ежегодно около 80 маленьких жителей нашего города при живых и не 
лишенных прав родителях оказываются на положении сирот. Ими никто 
не занимается, о них никто не беспокоится, они не посещают школы и 
детские сады, зачастую у них нет не только одежды по сезону, но и нор-
мального питания. Таких детей социальные службы города вынуждены 
изымать из семей и передавать на попечение Центра социальной помощи 
семье, который в нашем городе больше известен как «Росинка». 

Однако возможности Центра на сегодняшний день весьма и весьма 
скромны. Так, согласно СанПиНав он рассчитан на пребывание 21 ребен-
ка. Тем не менее, бывает так, что численность воспитанников доходит до 
30 человек. Но и этого явно недостаточно. Вопрос о переносе Центра в 
более подходящее и большее здание натыкается сразу на две проблемы. 
Первая – ужесточение требований СанПиНов к подобным учреждениям 
и… деньги. Дело в том, что выделяемых из областного бюджета ассигно-
ваний явно с трудом хватает на поддержание существующего в Перво-
уральске Центра в надлежащем состоянии.

Единственный приемлемый на данный момент вариант решения данной 
проблемы - развитие такого явления как патронажные семьи. Однако и 
в этом направлении дела продвигаются, как говорится, со скрипом. Так, 
в течение прошлого года обучение в «Школе приемных родителей», ко-
торая также действует на базе Центра, прошло лишь 50 пар родителей.

Для решения данной проблемы правительство Свердловской области 
приняло решение об увеличении выплат приемным родителям. Теперь 
взявшие в свою семью одного приемного ребенка в возрасте до 7 лет 
будут получать (с учетом уральского коэффициента) 6677 рублей еже-
месячно. Усыновившие ребенка в возрасте от 7 до 12 лет – 7360 рублей, 
ребенка старше 12 лет – 7705 рублей.

гриПП отСтУПает, 
а Клещи СКоро 
ПроСнУтСя

По данным местного отделения ми-
нистерства здравоохранения Сверд-
ловской области, эпидемия гриппа и 
острых респираторных заболеваний 
миновала. 

Количество ежедневно фиксирующихся об-
ращений с подобными заболеваниями неуклонно 
снижается. Тем не менее, все больницы и аптечная 
сеть продолжают поддерживать на своих складах 
полный комплект противовирусных медпрепаратов.

Всего в течение первого квартала бригады «ско-
рой помощи» совершили 5650 выездов, при том, что 
размер государственного заказа на данную услугу 
был определен в 5000 выездов.

Что касается общего числа обратившихся в ме-
дучреждения города за медицинской помощью, 
то, по данным специалистов министерства здра-
воохранения, в течение нынешнего эпидемиоло-
гического сезона первоуральцы болели в 1,3 раза 
чаще, нежели в аналогичный период прошлого года.

Также медицинские учреждения города начали 
подготовку к клещевому сезону. Прививочная 
кампания против клещевого энцефалита продол-
жается, и с установлением теплой погоды работа в 
этом направлении будет усилена. По официальным 
данным, по состоянию на 1 апреля в Первоуральске 
и его окрестностях прививку от опасного вируса 
имеют немногим более 7000 человек, чего явно 
недостаточно для создания надежного заслона на 
пути распространения энцефалита. В связи с этим 
руководство областного минздрава в очередной 
раз призывает всех жителей нашего города, а так-
же руководителей предприятий различных форм 
собственности принять активное участие в при-
вивочной кампании.
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Поселки готовятся встречать весну
По информации, озвученной в ходе аппаратного совещания при 

главе города руководителями сельских территориальных управле-
ний нашего муниципального образования, на селе полным ходом 
идет подготовка к приходу весны.

В Билимбае, Кузино, Новоуткинске и Новоалексеевском практически закончены 
работы по подготовке гидросооружений к пропуску паводковых вод. Отработаны 
схемы взаимодействия со спасательными и экстренными службами. Среди населения 
проводится активная разъяснительная работа.

Кроме того, в Билимбае и Новоалексеевском продолжаются работы по газификации 
данных территорий. Так, в Билимбае готовятся к прокладке газопровода по левой 
стороне улицы Ленина. В Новоалексеевском аналогичные работы будут проводиться 
на улицах Южная, 40 лет Победы и в направлении Решет.

Также, как сообщил руководитель Новоуткинского СТУ, в настоящее время в фи-
нальную стадию вошли работы по ремонту пешеходного моста в поселке Слобода.

панорама

городские пожарные 
все чаще сталкиваются 
с поджогами

По данным местного отделе-
ния Государственного пожар-
ного надзора, за первый квар-
тал текущего года в городе и 
его окрестностях произошло 
50 пожаров, из которых 38 - в 
жилом секторе.

В огне погибло два человека, еще 
двое получили серьезные травмы. По 
данным Госпожнадзора, в частном сек-
торе причиной возгораний становятся 
неисправные печи и электроприборы. 
Так, например, пожар, произошедший 
17 марта в одном из домов на улице 
Куйбышева, приключился из-за на-
рушений, совершенных при монтаже 
газового котла. А на улице Колхозная 
причиной пожара стала неисправность 
дымохода печи. 

Что касается причин других пожаров, 
то здесь, как и прежде, на первых ме-
стах рейтинга фигурируют неисправные 
электроприборы в домах и в транспорте 
и неправильно эксплуатируемые печи.

Также специалисты Госпожнадзора 
отмечают, что в последнее время им 
все чаще и чаще приходится сталки-
ваться с таким неприятным явлением 
как поджоги.

реклама

 http://www.governors.ru
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Налоговая иНспекция (ул. емлина, 20-а) 27-06-28

ЖеНская коНсультация (ул. Металлургов, 3-а) 64-78-68

цеНтр заНятости (ул. Береговая, 48) 24-00-25

первоуральская стоМатологическая клиНика (пр. космонавтов ,9 )     63-84-70

Морг  64-94-15

гиБДД дежурная часть (3 км. Московского шоссе, 38) 66-88-05

пеНсиоННый фоНД (ул. строителей, 16-а) 66-25-03

оБществеННая приеМНая гороДской аДМиНистрации (ул. ватутина, 41) 64-93-75

Дк Нтз (ул. ватутина, 45-а) 64-87-16 - вахта, 25-13-37 - касса

Бти (ул. вайнера, 2-а) 66-66-01

воеННый коМиссариат (ул. володарского, 13-а) 66-77-58

гороДской суД (ул. ватутина, 61) 62-05-03

загс (ул. трубников) 66-08-83

ерц ул. (советская, 6-в) 62-06-30

каДастровое Бюро (ул. ватутина, 43, оф. 3) 62-05-92

юстиция (ул. строителей, 26) 66-84-37

управлеНие оБразоваНия (советская , 9-а ) 

- отдел дошкольного образования                          25-24-81

- отдел по работе с учащимися и молодежью                   64-16-47

поликлиНика  №1                                                    25-45-35

поликлиНика  №2                                                       66-59-32

поликлиНика  №3                                                       63-53-87

поликлиНика  №4                                                 62-29-88

- Детская  (ул. гагарина)                                                 66-73-48

- Детская  (ул. строителей)                                             24-46-90

туБеркулезНый ДиспаНсер (ул. гагарина, 46) 66-20-64

коЖНо-веНерологический ДиспаНсер (вайнера,19-а) 24-08-69

увД ДеЖурНая часть (ул. ватутина, 21) 64-82-21, 27-04-02

автостаНция 66-87-16

Ж/Д вокзал 62-29-03

аварийНая слуЖБа воДокаНала 66-79-87

аварийНая слуЖБа теплосетей 66-28-58

аварийНая слуЖБа горэлектросетей 66-64-13

первоуральский отДел НаркокоНтроля (пр. ильича, 30-а)     66-62-28

всероссийское оБщество иНвалиДов (ул. Малышева, 6) 24-35-94

травМпуНкт (ул. Металлургов, 3) 64-77-02

роДДоМ (ул. Металлургов, 3-а) 66-79-66

рекламный  отдел  «нег»  
29-61-15, 29-61-12


